

## **25. Salzmarsch der RK Hassel am 24.09.11**

Am Samstag den 24. September nahm die RK Köllertal am Hasseler Salzmarsch teil.

In diesem Jahr fand der Salzmarsch bereits zum 25. Mal statt, wozu wir der RK Hassel gratulieren und uns für die tolle Veranstaltung bedanken.

Die Streckenführung wurde wie jedes Jahr anspruchsvoll gestaltet.

Der Salzmarsch ist ein Leistungsmarsch für Reservisten und aktive Soldaten zum Erwerb des Leistungsabzeichens. Der Leistungsmarsch stellt nur eine Aufgabe zum Erhalt des Leistungsabzeichens dar.

Es wird auf den Strecken in 6 km, 9 km und 12 km gestartet, mit mindestens 15 kg Gepäck auf dem Rücken. Der Läufer darf zur Erfüllung des Leistungsmarsches dabei die Zeiten von 60 Minuten, 90 Minuten und 120 Minuten nicht überschreiten.

Um 11.00 Uhr gingen die Läufer auf die Strecke.

Über die 12 km kamen nach 1:08:36 Dennis Müller als 1.er und Gerd Müller nach 1:16:06 als 3.er ins Ziel.

Über die 9 km kam Kevin Schemel als 1.er ins Ziel mit einer Zeit von 56:15.

Über die 6 km gewann Christian Sturm in 45:47, den 7ten Platz belegte Eric Burmeister in 57:11.

In der Klasse 12 km Frauen zivil belegte Melina Müller den 1. Platz mit einer Zeit von 1:08:11.

In der Klasse 12 km Kids zivil kam Vivien Müller auf den 2. Platz, mit einer super Zeit von 1:35:24.

In der Gesamtwertung kam die RK Köllertal auf den 4. Platz.

Damit belegt die RK Köllertal fast in jeder Wertung das Siegertreppchen. Michael Meyer unterstützte im Infostand

Der hohe Konditionsstand kommt jedoch nicht von ungefähr, viele Mitglieder der RK treffen sich alle 2 Wochen in Obersalbach am Feuerwehrgerätehaus und gehen nach Leistungsstand laufen.

Für Interessierte ist der nächste Termin am 16.10.2011.

Ein Dank an alle Teilnehmer der RK Köllertal, sowie GLÜCKWUNSCH zum guten Ergebnis.

Alf Deutschmann